

19º Marcha de la Resistencia



Asociación Madres de Plaza de Mayo

¡Comencemos el 2000 en la Plaza de Mayo!

**Del 30 de diciembre de 1999 a las 21hs. al
1º de enero del 2000 a las 00:00hs.**

“Vivir

combatiendo

la injusticia”

Asociación Madres de Plaza de Mayo

Hipólito Yrigoyen 1442, Buenos Aires, (1089)

Tel: (5411) 4383-0377 / 4383-6430 Fax: 4954-0381

Http: www.madres.org Email: madres@satlink.com

Reivindicamos la lucha revolucionaria de nuestros hijos

Las Madres de Plaza de Mayo reivindicamos a nuestros 30.000 hijos desaparecidos sin hacer distinciones. Las Madres de Plaza de Mayo reivindicamos el compromiso revolucionario de nuestros hijos y levantamos esas mismas banderas de lucha. Creemos que sólo la revolución traerá una verdadera democracia con justicia social y dignidad para nuestros pueblos.

Nuestros hijos viven

Las Madres de Plaza de Mayo sabemos que nuestros hijos no están muertos, ellos viven en la lucha, en los sueños y el compromiso revolucionario de otros jóvenes. Las Madres de Plaza de Mayo encontramos a nuestro hijos en cada hombre o mujer que se levanta para liberar a sus pueblos. Los 30.000 desaparecidos viven en cada uno que entrega su vida para que otros vivan.

Cárcel a los genocidas

Los pueblos tenemos el derecho a rebelarnos contra toda injusticia. No puede existir democracia y libertad sin justicia. Las Madres de Plaza de Mayo luchamos contra la impunidad y exigimos "Cárcel a los genocidas". Sabemos que estos jueces corruptos que tenemos jamás harán justicia. Pero las Madres creemos que alguna vez el pueblo condenará a los asesinos.

Libertad a los presos políticos

Los prisioneros políticos son la conciencia de la lucha revolucionaria. Ningún gobierno puede proclamarse democrático mientras mantiene en sus cárceles prisioneros por razones políticas. Las rejas y los muros de las cárceles jamás podrán encerrar las ideas de libertad y justicia por las cuales luchan millones de hombres y mujeres en el mundo. Las madres de Plaza de Mayo exigimos la libertad de todos los prisioneros políticos. Pero una libertad con dignidad y sin claudicaciones. Una libertad que no los iguale con los represores.

No aceptamos que se le ponga precio a la vida

Nuestros hijos no enseñaron el valor que tiene la vida. Ellos la pusieron al servicio de todos los oprimidos, de los que sufren las injusticias. Las Madres de Plaza de Mayo rechazamos la reparación económica y decimos que la vida sólo vale vida. Que la vida sólo vale algo cuando la ponemos al servicio del otro. La vida de un ser humano no puede valer dinero y, muchos menos la vida de un revolucionario. Lo que hay que reparar con justicia no se puede reparar con dinero. Los radicales y menemistas que perdonaron a los asesinos, ahora quieren tapar sus crímenes con dinero. Nadie le va poner precio a la vida de nuestros hijos. Las Madres de Plaza de Mayo seguiremos afirmando que los que cobran las reparaciones económicas se prostituyen.

La falta de trabajo es un crimen

La falta de trabajo es un crimen. Son criminales los empresarios que dejan sin trabajo a millones de hombres y mujeres. El terrorismo de Estado siempre está organizado por los funcionarios al servicio de los grupos económicos. Ellos nos quieren convertir en esclavos. Las Madres de Plaza de Mayo creemos que los desocupados son los nuevos desaparecidos del sistema. El trabajo digno es un derecho que nadie nos puede quitar y por el que debemos luchar hasta las últimas consecuencias.

Las Madres de Plaza de Mayo no votamos ni aceptamos candidaturas

Creemos que la política es la mejor acción del hombre, la más hermosa y la única capaz de transformar la realidad. Las Madres de Plaza de Mayo convocamos a los jóvenes a militar y comprometerse políticamente. Los instamos a estudiar, a formarse en buenos cuadros políticos. Pero política no es igual a partidos políticos burgueses. Las Madres de Plaza de Mayo sabemos que es posible hacer política con ética, con principios, sin claudicaciones. Estamos convencidas de que la única democracia posible, es revolucionaria. Las Madres de Plaza de Mayo no votamos porque no creemos en esta dirigencia política arrastrada y corrupta.

La lucha de los pueblos del mundo es nuestra propia lucha

Las Madres de Plaza de Mayo no hicimos internacionalistas y apoyamos la lucha revolucionaria de todos los pueblos que buscan la liberación. Sabemos que estamos en el camino correcto y que aunque ninguna de nosotras llegue a ver los resultados, estamos sembrando ideales para que otros cosechen sueños y esperanzas en un mundo más justo y solidario.